



## **Beschlussvorlage**

TOP:

Vorlagen-Nummer: **V/2013/11515**Datum: 04.03.2013

Bezug-Nummer.

PSP-Element/ Sachkonto: 6200.1000/58110220 Verfasser: GB II Stadtentwicklung

und Umwelt

Beratungsfolge	Termin	Status
Kulturausschuss	03.04.2013	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	24.04.2013	öffentlich Entscheidung

Betreff: Vergabe des neuen Straßennamens Jadeweg

## **Beschlussvorschlag:**

Der Stadtrat bestätigt den Straßennamen **Jadeweg** für die neue Erschließungsstraße im Gebiet des Bebauungsplanes Nr. 32.5 Heide-Süd, 1. Änderung.

## Finanzielle Auswirkung: keine

Die Beschaffung und Ausführung der Beschilderung erfolgt durch die Sachsen-Anhaltinische Landesentwicklungsgesellschaft mbH.

Uwe Stäglin Beigeordneter

## Begründung:

Im Bereich des Bebauungsplanes Nr. 32.5 Heide-Süd, 1. Änderung, ist auf der bisher ungenutzten Freifläche in unmittelbarer Nähe zum Bertha-von-Suttner-Platz die Errichtung einer Kindertageseinrichtung vorgesehen sowie die Schaffung weiterer Wohngrundstücke. Für deren Erschließung und zukünftigen Adressenzuordnung ist eine neue Straße vorgesehen, deren Ausbau bereits begonnen hat.

Für den Stadtteil Heide-Süd existiert eine Straßennamenkonzeption, die auf Grundlage einer Projektstudie der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg, Fachbereich Sprach- und Literaturwissenschaften, erarbeitet und am 25.03.1998 vom Kulturausschuss bestätigt wurde.

Das Gebiet des Bebauungsplanes Nr. 32.5 Heide-Süd, 1. Änderung gehört nach der vorgenannten Konzeption zur Motivgruppe Edelsteine/Schmucksteine.

Deshalb wird für die neue Erschließungsstraße (gelb markiert) der Name **Jadeweg** vorgeschlagen.

